

Pressestelle, Mittwoch, 14. Mai 2014

Ensemblekonzert der Musikschule am 24. Mai

„Hier spielt die Musik“ heißt es am Samstag, dem 24. Mai 2014, um 16 Uhr in der Mühlheimer Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde (Anton-Dey-Straße 99). Schülerinnen und Schüler der Bläser-, Streicher-, Klavier- und Schlagzeugklassen der Musikschule sind in diesem Konzert mit einem Programm aus klassischen und unterhaltenden Stücken zu hören. Das Besondere des Konzertes besteht darin, dass es sich um ein Ensemblekonzert handelt, für das sich die Schüler zu kleinen Gruppen zusammengefunden haben. Die Ergebnisse ihres gemeinsamen Übens sollen an diesem Nachmittag präsentiert werden. Alle interessierten Mühlheimer Musikliebhaber sind herzlich zu diesem Konzert eingeladen.